



横川満自治会会長



「新年あけましておめでとうございます」

初夢

平成24年1月1日 新たな年を迎え、次のような地域住民の姿が夢の中に現れました。

- 『夢の一つ』 緑園の街を文字通り「みどりのその」としていく活動に和気あいあいと参加されている姿。
『夢の一つ』 緑園の街のあちこちで挨拶を交わしながら笑顔が増え、「ご近所のつながり」が広まり深まる姿。
『夢の一つ』 いろいろなイベントでは「世代を超えた集い」が見られ、明るい声につつまれ、楽しんでいる姿。

夢の一部はすでに昨年度実施され、大変良かったと考えています。今年は、これらの夢のさらなる実現化を目指し進んでいかねばと思いますので、皆様方のお知恵、ご理解ご協力等をたくさんいただければありがたいです。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

一丁目各部会の紹介 ②

交通部

交通部は4名のメンバーで活動しています。活動は緑園連合会傘下の形で、具体的内容は緑園地域連合会で開催される各種イベント時の交通整理、春、秋、年末の交通安全運動対応(一丁目は西小学校の付近交差点での学童誘導)が主です。尚、4名のメンバーは、「クリーン&グリーン」のメンバーでもあり、公園、道路の美化活動も行っています。綺麗な環境を維持・向上させることで、防犯や交通の面でも良い結果につながることを期待しています。



岡崎部長

環境部

今年度より、公園愛護会と共に環境部も担当することになりました。各所にある「ゴミ置き場の保守管理」また「クリーン&グリーン」の活動推進として「梅雨期を前にした蚊の幼虫駆除」など、今後も一丁目の衛生及び美化に鎌田・横川両副部長と共に、皆様のご協力を頂きながら努めてまいります。引き続き皆様のご協力を宜しくお願い致します。



皆川部長

体育文化部

今年度体育文化部長の野町です。主な活動は、お花見会や餅つき大会の開催、ソフトボール大会やどんと焼きの参加協力を行っています。また、夏祭りや運動会(今年度準優勝)、ふれあい祭り等の連合自治会行事をサポートしています。幼稚園児や小学生が中心のイベントが沢山あるので、若い世帯の積極的なご参加をお待ちしています！



野町部長

青少年部

青少年部では、夏祭りや、運動会、ふれあい祭りといったイベントの運営、お手伝いをメインに活動しております。イベントの規模がそれなりに大きいため、役員や体育文化部の方々をはじめとする、多くの方々にお手伝いいただきながら大人数で楽しくやらせていただいております。各イベントにつきましては、皆様の積極的なご参加により、毎回大盛況で終わることができており、本当にありがとうございます。今後、より良い内容としていけるようご意見等ございましたら、お気軽に頂ければ幸いです。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



本郷部長

12月11日(日)に毎年恒例の餅つき大会が一丁目のランドマーク「稲荷谷公園」で行われました。当日は、朝8時から自治会役員と各班長が中心となり準備を進め、会員に配布・販売を始める10時には、つきたてのお餅を用意することが出来ました。また、自治会の松本さん、二宮さんから若手役員、班長への技術指導があり、餅つき大会が終了するころには一人前とは言えませんが半人前?程度には成長できたのではないのでしょうか。天候にも恵まれたことから、多くの会員の皆さんが来場してくれました。(記 富塚)



青空を背景に、決まっています！

もちつき準備OK！

年末恒例

12月11日



長蛇の列、役員・班長一生懸命餅を搗いたのですが・・・皆さま大変お待たせして申し訳ありません。けんちん汁も美味でした！！

女の子も、ヨイッショ！

アチツ、アチツチ

前日からの準備、ありがとうございます。

『子供会は今』 子供会会長 林 美保子
今年の4月、1年生～5年生の52名の子供たちと、6名の役員メンバーで一丁目子供会は新たなスタートをきりました。6年生は0名という少しさみしい年ですが、58名力を合わせて元気いっぱい一丁目を盛り上げていきたいと思ひます。今年度のこれまでの活動は、4月に新入生13名を迎え歓迎会 夏休みには一丁目公園でのラジオ体操 8月には緑園東小学校での夏祭り 10月にはバルーン講習会そして12月にはクリスマス会を開催しました。クリスマス会ではビンゴ大会や、手作りエコバッグの作成など楽しいひと時を過ごしました。エコバッグの作成ではみんな色とりどりのクレヨンやサインペン、スタンプなどを使い世界に一つの素敵なバッグが出来上がりました。一生懸命絵を描き、出来上がった作品を自慢げに見せてくれる子供たち、友達同士ほめ合う子供たちをととても微笑ましく感じました。たくさんの子供たちの笑顔に支えられ、たくさんの元気をもらい役員の私達も楽しく活動しています。一丁目の皆様にあたたかい目で見守られすくすく育つ子供たち。この場をおかりしまして感謝申し上げます。街をきれいに保ち、パトロール活動で安全を守り、子供たちが公園を安心して使えるように整備して下さっていること、子供を育てている母親としても感謝しております。この一丁目を「ふるさと」として成長する子供たちをこれからもよろしくお願ひいたします。



一丁目の達人シリーズ

畑の達人

第2回目として、一丁目初代自治会会長で自宅前の野菜の無人販売所でも皆さんよくご存じの松本輝雄さんを『畑の達人』としてご紹介させていただきます。松本さんは長い勤め人生活の傍ら、ご実家の農業を長年手伝い、退職後は専業として、現在に至っています。ご自宅に何うと、まず裏庭に真っ白なダイコンが200本以上干されていました。これは漬物用だそうで近いうちに無人販売所にも並ぶとのこと。(皆さん、楽しみにお待ちください！)

次に中田町の泉郵便局近くにある3か所の畑(合計1000坪ほど)を見学させていただきましたが、この畑はもともと緑園にあった畑を宅地開発のために提供され、その代価地として取得されたものだそうです。ここは緑園西小学校の2年生が種まきから収穫までの課外教育の場としてもお世話になっています。また下飯田には、果樹園もあり、浜なしとぶどうも栽培されています。(春には梨の白い花が綺麗に咲くとのこと)この冬の時期、収穫できる野菜は少ないのではないかと考えていたのですが、畑にはジャガイモ、ホウレンソウ、チンゲンサイ、コマツナ、ハクサイ、キャベツ、ダイコン、ネギ、ニンジン、ブロッコリー等々多くの野菜が栽培され、収穫中または間近でした。また、来春収穫予定のタマネギ・エンドウも植えられていました。お話をうかがう中で、1年を通してほとんど休みが取れないこと、夏場の雑草刈りや猛暑対応、TPP(環太平洋経済協定)問題や後継者問題など、...。農業の大変さ・大切さを改めて実感した次第です。皆さんも普段食している日本の食材について、これを機会に家族で話し合うのもいいのではないのでしょうか。取材の帰りに採りたての野菜をいただき、早速鍋で美味しくいただきました。松本さん！これからも『畑の達人』として安全で美味しい野菜・果物の栽培、宜しくお願いします！ 感謝。(記 栗竹)



大根の収穫

春キャベツ

ネギ畑

コンテナガーデニング

イベントレポート

バス旅行



11月2日(水)に女性部主催のコンテナガーデニングが稲荷谷公園で行われました。コンテナガーデニングとは、植木鉢やプランターを庭に見立てた花づくりのことです。当日は、約60名の参加者が思い思いのデザインで秋の草花を使用した寄せ植えを楽しみました。なお、参加料は500円ですが、自治会の補助金により市価にして2000円以上の鉢と草花を使用しました。(記 富塚)



12月4日(日)に福厚生部主催のバス旅行が行われました。行先は、サンシャイン国際水族館、目黒雅叙園で60名の皆さまの参加がありました。車内では和やかな雰囲気の中、自己紹介を行い自治会員同士の交流を深めることができました。また、国際水族館では、アシカショーやラッコなどの見学、雅叙園ではビュッフェスタイルの昼食をいただく小さな楽しい旅でした。(記 富塚)

小さくておめん

さて、今年はどうなる？

編集後記

皆様あけましておめでとうございます。復興の2012年が始まりました。おかげさまで一丁目広報誌も好評で第2号の発行となりました。これも住民の皆さまの協力があったことと感謝いたします。第2号はイベント盛りだくさんで、少々詰めすぎとなってしまうかもしれません。さて、今年広報誌は、春夏秋冬の4回発行・増刊号2回発行を予定し、多数の方に執筆をお願いしたく考えています。ただ今、「一丁目の達人」「私の故郷」の原稿を募集中です。また、一丁目キャラクター「いっちょめくん」が子供さんに人気とのこと、新たなバージョンを今号に掲載しましたのでご賞覧ください。なおお当誌へのご意見ご希望は、広報部 相原 090-8808-4101、kouhou1114@gmail.com までお願いします。